

9月の園だより

令和 2年度 立場らびと保育園

外に出ればまだ汗ばむ季節ではありますが、少しずつ秋の訪れを感じている今日この頃。子どもたちは有り余るパワーで元気に毎日過ごしています。水遊びからお散歩や戸外遊びに移行していきます。秋の自然は子どもたちにとって宝箱です。秋にちなんだ自然に触れていきながら、子どもたちの「なんだろう?」「これって不思議だね!」などの探究心を大切にしていき様々な今後の活動に繋げていきたいと思っています。各クラスでも年齢にそって、目を見張るほどの成長が感じられて保育者達も日々喜びの気持ちでいっぱいです。ゆめぐみさんは、保育者のお話を小さいながらもしっかり聞いていて、保育園のリズムを分かっています。お散歩が大好きでなのでこれからが楽しみです。にじ組さんは自分の身の回りの事を頑張ってやっています。読み聞かせが大好きで、集中力が素晴らしいです。そら組さんは、トイレトレーニングを頑張っています。お兄さんお姉さんパンツに移っていけるようにご家庭と連携しながら順調に進んでいます。子どもたちの頑張る気持ちを大切に寄り添っていきたいと思っています。毎日可愛いエピソードも満載で保育者達も早くお母さんお父さんに話したい!!と思う事が多々あります。これからも子どもたちの成長と日々のお話を保護者の方々と沢山していきたいと思っていますので、これからもどうぞよろしくお願いいたします。(保育責任者 西海)



9月 うまれのおともだち

15日 かんだ ひよりちゃん(そら組)

行事予定

15日(火) お誕生会

★ 個人面談 日程の調整などご協力ありがとうございます。短い時間ですがどうぞよろしくお願いいたします。



くらす
こめんと



ゆめ組

先月辺りから、お友だちと関わろうとする姿が見られるようになりました。高月齢のお友だちは、保育者と喃語や指さしでやり取りをしてくれるようになりました。低月齢のお友だちはずりばいや、つかまり立ちをするようになり、行動範囲も広がっています。暑い中ですが、お部屋で遊べるようになってきているので保育者と一緒に歌ったり、玩具で遊んで過ごしていきたいと思っています。

(清野)

にじ組

長い梅雨が明けて、厳しい暑さが続いた8月。にじぐみさんは、保育園で初めての水遊びをしました。みんな水遊びが大好きで、シャワーの雨をすると「わ〜!! あめだ〜!!」と大喜び!! 顔に少し水がかかってもへっちゃらで、子どもたちの笑顔がお日様に照らされてキラキラしていました。今月は少し暑さがやわらいだらにじぐみさんが大好きな公園に行き、たくさん体を動かしたいと思っています。

(小林)

そら組

おもちゃで座りながら遊んでいたのがいつの間にか保育者にバツシャ〜ン!!! 水の掛け合いを楽しんでいました。まだまだ暑い日が続いているので、9月も涼しくなるまで、水遊びができるといいなと思っています。

追伸 お着替えが大変なので、みずかけはお手柔らかにお願いします(笑)

(池末)

おねがい

★くつの種類が同じお友だちが何人かいて、間違えてしまうことがありました。ご家庭でお子さんの靴の分かりやすい場所にくっきりと見えるよう記名のほうをよろしくお願いいたします。

★体調の変化等あるときには、必ず登園時に職員に伝えてください。情報を正確に伝えて頂くことで迅速に対応できる体制を整える事ができます。園ではコロナ対策を、引き続き継続して、感染予防に努めます。